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Mi querido señor secretario, la verdad es que sus palabras son maravillosas en 

esta universidad porque para nosotros que somos una universidad muy 

comprometida con el ser humano, con cada ser humano y con todos los seres 

humanos, creo que sus palabras nos animan a seguir siendo lo que somos.  

 

Hoy vamos a firmar un documento, un convenio y creo que de hecho en esta 

palabra de rubricar un convenio creo que está precisamente la esencia de lo 

que también queremos ser como misión, sabemos que cada convenio puede 

parecer un papel, tiene otro significado mucho más hermoso que es 

justamente dos voluntades que se conjuntan, que convienen, que vienen 
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juntas y que quieren venir y seguir viviendo juntas y eso es lo que hoy nosotros 

quisiéramos rubricar. Este convenio me da mucho gusto que estén aquí 

personalidades del Estado de México, de diversas áreas, del área del Consejo 

de Salud, de Vigilancia Epidemiológica, del Servicio de Urgencias, de la 

Planeación y Control de Enfermedades, de la Capacitación e Investigación de 

Calidad y me da muchísimo gusto porque yo sé que en usted señor secretario 

y en las personas que nos acompañan no está simplemente el espíritu del 

funcionariado, sino que está el espíritu del servicio y del servicio para que toda 

esta estructura justamente sea el medio con el cual se consiga un gran fin, 

usted lo ha expresado de una forma muy hermosa hablando de la gente y de 

las personas. 

 

Una de las vocaciones de esta universidad muy importante es como lo 

resumimos en una frase que a veces expresamos que es “Grandes líderes pero 

mejores personas” y creo que esto de grande líderes, pero mejores personas  

no solamente es una cosa que queremos hacer en el intramuros de la 

universidad sino que la queremos hacer también hacia fuera, nuestra gran 

misión y en este caso la visión de los profesores, del doctor Carrillo, de la 

doctora Marivi, de la vicerrectoría académica, es justamente como hacemos 

hombres y mujeres que siendo ellos grandes líderes construyan a su vez 

grandes líderes, apoyan a su vez grandes liderazgos por eso para nosotros es 

muy importante que como universidad el vincularnos precisamente en este 

caso con la Secretaría de Salud del Estado de México porque estamos ciertos 

que del gran liderazgo por una parte del señor gobernador, a quien por favor 

le pido transmitan mis saludos muy amistosos y muy cercanos, por una parte 
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y por otra parte también nos sentimos cerca de quiénes son los líderes del 

Estado de México, de quienes hacen del Estado de México una sociedad, de 

quienes construyen una sociedad en medio de una época muy turbulenta,  

muy difícil y muy compleja, en medio de situaciones muy tristes como las que 

hemos vivido en los últimos días, el día de ayer el día más violento de los 

últimos no sé si meses o cuanto tiempo en nuestro querido país México, pero 

esto habla de una sociedad enferma de cuerpo y alma y por eso la formación 

integral que nosotros damos a los doctores de nuestra universidad, queremos 

que sean como decía una antigua novela de una escritora Taylor Caldwel que 

se llama Médico de Cuerpos y Almas, bueno ella se refería a San Lucas 

Evangelista, pero bueno yo creo que de alguna manera es la vocación de todo 

doctor: Ser un médico de cuerpo y alma, es ser un hombre o una mujer que sí 

se preocupa por la herida física que trae la persona o la situación física de la 

persona pero trasciende hacia también la ciudad emocional y porque no 

espiritual de también de la persona.   

 

Por eso, más o menos el convenio de hoy en colaboración con este maravilloso 

equipo de doctores que están aquí hoy con nosotros y que sabemos que al fin 

y al cabo también ellos toman una gran responsabilidad, el saber que, no sé,  

el doctor César Humberto, jefe de Unidad y Enseñanza y Capacitación de 

Investigación y Calidad, vaya peso eh que traemos encima, de verdad doctor 

felicidades por ese compromiso y sin duda por la gran sinergia que hace con el 

señor secretario en todo esto, porque al fin y al cabo esto es lo que 

necesitamos, yo creo que no necesitamos  promesas no, lo que necesitamos 

son hechos y lo que necesitamos son compromisos y necesitamos cosas que 
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efectivamente se lleven a cabo y yo en verdad estoy muy contento que el 

doctor Carrillo y el doctor Marivin lo sabe muy bien con todo lo que nosotros 

vamos a estar aportando a la sociedad mexicana y a la sociedad mexiquense 

en concreto en este camino.  

 

Antes de venir aquí me estaban dando la noticia de que en este momento 

tenemos en el propedéutico de Medicina unos 300 jóvenes aproximadamente, 

300 jóvenes más que se quieren comprometer con la salud de sus congéneres 

en esta universidad, esto para nosotros es entonces un éxito porque quiere 

decir que la sociedad mexicana confía en nosotros y por tanto también le 

agradecemos mucho al señor secretario que en su persona y en la de todo su 

equipo de trabajo nos permitan ser también copartícipes de esta confianza 

para ser el bien y que ese sea el sentido fundamental de este convenio que 

ahora vamos a rubricar, el poder seguir trabajando con confianza en que tanto 

está institución de enseñanza particular pero comprometida con el bien 

común, pero porque esa es la clave, la clave no es de dónde vienes sino a 

dónde llegas y esa dicotomía que a veces generamos en nuestro país entre lo 

público y lo privado, lo particular, creo que es un error porque estamos 

fijándonos más en el origen que en el fin y el fin es al fin y al cabo lo que 

construye una sociedad. 

 

De veras mil gracias y mil gracias señor secretario y gracias a todos ustedes 

como equipo del señor secretario y por su puesto gracias también a todo el 

equipo de la Anáhuac que siempre está tan solidario y tan preocupado porque 
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podamos seguir sirviendo con mucha calidad y con mucha generosidad a 

nuestra sociedad. 

 

Felicidades y gracias por confiar en nosotros señor secretario.  

 

--ooOoo-- 

 


